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REQUERIMENTO Nº  037 /2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através das Secretarias competentes, respostas ao seguinte questionamento: 

 

- Quantas vagas (novas e retornos) para atendimento de 

fonoaudiologia são oferecidas mensalmente pelos responsáveis em Jaguariúna? Quanto 

profissionais estão exercendo essa função hoje, em nosso Município, contratados por 

essa prefeitura? 

- O que está sendo feito pelos responsáveis para aumento de 

oferta de atendimento de fonoaudiologia em Jaguariúna? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Dificuldades de fala e escuta são condições frequentes, especialmente em 

crianças. O tratamento especializado melhora, em muito, as condições dos necessitados, e 

muitas vezes, mudam todo o futuro da criança. A demora para o início do acompanhamento 

especializado pode ocasionar grave disfunção. 

 

 Sendo assim, questionamos os responsáveis sobre o que nossa 

municipalidade tem oferecido aos nossos concidadãos, para podermos ajudar, no que for 

possível, nesse aspecto do serviço público. 

Gabinete do Ver.  Dr. Junior, 17 de fevereiro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 15 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de fevereiro de 2022. 

 
 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 

 

 


